



Ignorances

DE bons esprits envisagent comme prochaine une campagne irrégulière au Canada. Nous aimons à croire que leurs craintes sont exagérées ; Dieu protège si visiblement ce cher pays ! Il le préservera d'un tel malheur.

Que si cela vient un jour, soyez avertis de quelques procédés familiers aux sectaires. Peu francs de leur naturel, ils procèdent par insinuations, par soupçons perfides, au lieu de faire connaître loyalement le prétendu ennemi qu'ils combattent.

Ecoutez plutôt un journal français d'informations, parlant des Œuvres d'adoration nocturne en Espagne.

“ Notre malheureuse voisine, la nation espagnole, est livrée sans défense à une congrégation nouvelle, de forces très considérables, qui s'intitule : *Los Caballeros de la Vela nocturna* (les Chevaliers du Cierge nocturne.) Véritable armée d'hommes assermentés, et fanatisés au point d'être persuadés qu'ils sont la sauvegarde de l'Église ; décidés à tout, même à faire, quand l'occasion sera bonne, une révolution dans la rue. ”

Braves gens de notre Congrégation d'hommes de Montréal, combien vous êtes terribles, ou capables de l'être ! Vos trois cents bonnes paires de moustaches, ou barbes pacifiques, cachent de sombres desseins !

“ Pendant la journée, ils se réunissent dans une église, toujours la même, et les sections viennent se relever pour veiller, soit autour des autels, soit dans d'autres parties secrètes de l'église. Ils ont là des lits, des bureaux, des buvettes, et tout le confortable nécessaire. ”

Ce qui suppose évidemment, comme appuis et annexes de l'adoration de nuit, toute une organisation de fourniture en sandwiches et brandy ; que dis-je ? un restaurant superbement aménagé, pro-